

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 11. Dezember 2007

Instandsetzung Rad- und Fußgängerweg am Kasteler Rheinufer (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Rad- und Fußgängerweg am Kasteler Rheinufer zwischen Johannes-Goßner-Straße und Rampenstraße wieder gefahrlos begehbar zu machen.

Durch die vielen Schlaglöcher und das sich darin sammelnden Wasser ist dieser Weg nur schwierig zu begehen. Die Radfahrer benutzen deshalb mittlerweile den Rasen, der dadurch Schaden nimmt, deshalb ist eine schnellstmögliche Ausbesserung unumgänglich.

Beschluss Nr. 0161

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin